



## ホストの中学生とのラストショット

齋藤 海璃（象中2年）  
手で食事をする事や、中学生  
から化粧をするなど驚  
き、そしてやせらの言葉に感  
いました。しかしホストの優  
しい対応に助けられ楽しい1  
週間を過ごすことができまし  
た。

**佐藤 住奈**（象中2年）  
アナコーネスは夏なのに寒くて驚きました。海にも行きましたが冷たくて入れない程度でした。最初で最後のアメリカになるかも知れないと思い買い物などいたくさんのことに挑戦してみました。

鈴木 蓮太郎（象中2年）  
日本の英語教師の発音と違つて本場の英語は理解出来ませんでしたが、時間が経つにつれ「ミミユニケーション」をじる感じがでてきて良かつたと思います。

体験記

日野  
亜海（象中2年）  
飛びよつに時間が過ぎてし  
まいましたが、ホストファミ  
リーのお陰で楽しい毎日を過  
ごす事ができました。  
ホストにしてもらつた事が  
当たり前のことはないと改  
めて気づいたときに、私はア  
ナコーテスに行ってよかつた  
と思いました。

**梶原 康靖**（象中2年）  
授業のリストーンングとは違う  
生きた英語。量が多く味の濃い  
い食べ物。玄関で靴を脱がな  
いのと、夜ではなく朝にお風  
呂にはしないなど、たいてい  
のこと学ぶ事ができて本  
的に良かつたです。

今野 沙紀（象中2年）  
アメリカはとても自由で面白い国だと感じました。また個性を持つていてユニークな人がたくさんいました。  
自然やお店なども楽しめておもしろかったです。

**佐々木 紘雅（金中2年）**  
アナコーヒーは自然が美しく、優しい人がたくさん住んでいた素晴らしい場所でした。ホストも優しく、自分のためだけに味噌汁を作ってくれたり親切にしてくれました。今回、学んだことは将来役立つと思います。

文化をたくさん知ることができたし、日本の文化も教える事ができました。来年、日本にきてくれたらもっとたくさんのこと教えて、もっと交流ができるからと思います。

**田仲 胡桃（象中2年）**  
アメリカでは言葉が思うようにな  
に通じなくて大変でしたが、電  
子辞書などを使って自分が思つ  
ている事を伝えました。不安も  
たくさんありましたが、とても  
楽しく充実した交流でした。そ  
れを今後の生活に活かしていき  
たいです。

行・程・表		
7月28日	7:30	にかほ市役所出発
	9:45	秋田空港出発
	17:00	成田空港出発
	9:50	シアトル・タコマ空港到着
7月29日	13:10	大リーグ・マリナーズ戦観戦
	10:30	ディセプションパスポートツアーデイ
	12:30	歓迎会(ピクニックランチ)
7月30日		フリーデー
7月31日		(観光、ゲーム等)
8月1日	9:00	サンヴァン島観光
	12:00	ランチ
	16:00	アナコーテス高校ロボットチーム見学
8月2日	8:00	市長面会日
	8:45	シーフエラー記念公園
	11:00	生徒達の意見交換(アナコーテス中)
	12:30	ランチ
	昼食後	アート&クラフトフェスティバル
	18:00	送別会
8月3日	7:20	アナコーテス市出発
	9:30	シアトル・タコマ空港到着
	12:35	シアトル・タコマ空港出発
8月4日	14:30	成田空港到着
	20:25	秋田空港到着
	23:00	にかほ市役所到着



送別会にてダンスを披露するメンバー



## サンヴァン島アメリカキャンプ地



自然動物も間近に見れました



### ボートでアナコーテスの海岸を見学

**伊藤 初花**（象中2年）  
アメリカでは言葉が思うよ／＼に通じなくて大変でしたが、電子辞書などを使って自分が思っている事を伝えました。不安もたくさんありましたが、とても楽しく充実した交流でした。それをお後の生活に活かしていきたいです。

**須田 紗帆**（象中2年）  
スケールが大きいアメリカの文化をたくさん知ることができたし、日本の文化も教える事ができました。来年、日本にきてくれたらもっとたくさんのこと教えて、もっと交流ができるからと思います。

**佐々木 紘雅**（金中2年）  
アナコーテスは自然が美しく優しい人がたくさん住んでいる素晴らしい場所でした。ホストも優しく、自分のためだけに味噌汁を作ってくれたり親切してくれました。今回、学んだ事は将来役立つと思います。

ファミリーも親切に対応してくださり、フリーーデーの2日間も、ショッピングや観光と楽しんでいました。

しかし、全体の行動になると日本人だけのグループになつてしまふ傾向も見られ、ステイ先や他の生徒たちとの会話は少なくなつてしましました。事前研修の内容や指導の徹底が不十分であつたかと反省しています。

来年はステイ先の生徒がにかほ市にやつてきます。必ず今回の経験が生かされる場面がありますので、今度はホストとしての活躍を期待しています。

国際交流事業に参加して  
田長